

# Un atelier sur les transports et mobilités à la salle des fêtes

## Sainte-Mère-Eglise

La commune a accueilli un atelier organisé par le CNR, le Conseil National de la Refondation, vendredi 14 avril, à 15 h, dans sa salle des fêtes. Ces ateliers visent à encadrer et à encourager le débat public à l'échelle territoriale et dans la Baie du Cotentin. Laurent Simplicien, secrétaire général de la préfecture, indique : *"au vu des enjeux perceptibles sur notre territoire, nous avons opté pour la biodiversité à Carentan-les-Marais et le thème du transport et de la mobilité à Sainte-Mère-Eglise"*. Le CCAS, Centre Communal d'Action Sociale, de

Carentan, Côté Ouest Centre Manche, l'ensemble des collectivités territoriales, les associations et les citoyens étaient présents. L'atelier avait pour but de créer un débat d'idées autour de plusieurs sous-thèmes : "transport et santé", "mobilité du quotidien", "mobilité solidaire". Les propositions et solutions évoquées ont été consignées sur des fiches de restitution, qui remonteront au niveau national. *"Ces débats proposent des solutions à l'échelle nationale, qui permettront également d'accélérer le processus de transition écologique dans la Manche"*.



La salle des fêtes a rassemblé de nombreux participants pour évoquer les questions de mobilité.